

# ようこそ畠へ

2010年8月30日(月)・9月2日(木)

## 【愛子】

今年の夏は、雨が多くて、暑くて、でも、お日様が顔をださないなあと、畠にいて感じます。

そんな中、多くの方から、「炎天下の中、御苦労さま」「雨の中、収穫、配達ありがとう」と、メールや電話、お手紙、そして直接声をかけていただくことがあります。

私達の作業の事を想像して、気遣ってくださることが、本当に嬉しく、「また、頑張ろう」と思う事ができます。ありがとうございます。

天候には全く逆らえません。農家になる前、いろいろな農家の方に会いましたが、どんな天候も受け入れて、マイナスと思える天候でも「まあ、しょうがないなあ。」という姿勢でいるのが不思議でした。自分は、「まあ、しょうがないなあ」と思っているかな、それとも「暑い！」「雨だ～！」と不満を言っているかなあと自分を見つめ直す、今日この頃です。

今週で8月が終わり、9月に入ります。今年の秋は、どんな天候になるのかな、秋晴れが多いことを願って、実り多い秋になることを願って畠と向き合っていきたいと思います。

## 【寛記】

日の入りが早くなってきました。最近は6時半ぐらいで農作業を終えています。夕方の空を見上げると、夕焼けがきれいです。日中は暑いですが、朝夕は、もう秋だなあ、と感じます。

今年の旬の野菜セットは、ちょうど半分まできました。なかなか思うようにいかないものもあって、今週は野菜が少なめで申し訳ありません。秋に収穫する葉物野菜の芽が出てきました。出来る限りの心を込めて、お世話をして、美味しい野菜がたくさん楽しめるよう、頑張って行きますので、11月まで、どうぞよろしくお願ひします。

## 伊達家の食卓

### **【枝豆（黒豆）】（自家採種）**

昨年より、かなり早く枝豆の収穫を迎えています。まずは、黒豆の枝豆をお届けします。今後、大豆、青大豆の枝豆もお届けする予定です。

### **【ズッキーニ】（自家採種）**

おかげさまでズッキーニがたくさん採れています。まとめての注文もお待ちしています。

### **【ミニトマト】（自家採種）**

一時は、収穫なしを覚悟していましたが、今できることを精一杯しようと気持ちを入れ直してお世話したところ、かなり持ち直してきました。ミニトマトに感謝です。

### **【きゅうり】（自家採種）**

今年は、きゅうりがたくさん採れて嬉しいです。形や大きさのばらつきがあり、上の方に少し虫食いのあとがありますが、自家採種を続けることで、もっといいきゅうりになることを願いつつ、今年のきゅうりをありがとうございました。